

## **Nota monográfica del CACEI, A. C.**

El Consejo de Acreditación de Enseñanza de la Ingeniería, Asociación Civil, A. C., (**CACEI**), es una organización acreditadora reconocida por el Consejo para la Evaluación de la Educación Superior, A. C., (**Copaes**). El CACEI es la instancia acreditadora más antigua de México, pues se constituyó formalmente el 5 de julio de 1994. Su órgano máximo de gobierno es una Asamblea General de Asociados integrada por colegios de profesionales de la ingeniería y asociaciones, que representan a las Instituciones de Educación Superior (IES); la Dirección General de Profesiones de la Secretaría de Educación Pública (**SEP**), que representa al gobierno federal; así como representantes del sector productivo a través de las diferentes cámaras.

El Consejo está presente en prácticamente todos los subsistemas educativos que imparten una ingeniería en la República Mexicana. Cuenta con un sistema de información automatizada en línea, que registra y administra toda la información inherente a los procesos de acreditación, el cual auxilia a las IES en su proceso. De este modo, el CACEI contribuye a la mejora continua de la calidad de la enseñanza de la ingeniería y proporciona información oportuna, pertinente y objetiva, misma que es de gran valor para las IES, los estudiantes, los profesores, los egresados, los empleadores y los padres de familia o tutores.

Hemos ampliado el ámbito de acción más allá de nuestras fronteras, al evaluar programas educativos en naciones hermanas de América Latina y al establecer convenios de colaboración con organismos en el extranjero, como **ANECA** (España), Qualitas y Acredita CI (Chile). En otro aspecto de la internacionalización, para las IES de México, la acreditación de CACEI es un prerrequisito para la certificación de *The Accreditation Board for Engineering and Technology* (**ABET**), pues gozamos del reconocimiento de esta importante agencia; como también de *The Canada Engineering Accreditation Board* (CEAB). Además, para concretar nuestra estrategia de internacionalización, en 2016 logramos la incorporación como miembros provisionales al *Washington Accord* (**WA**), que es parte de *The International Engineering Alliance* (**IEA**). Después de los dos años obligatorios en esta categoría, próximamente seremos evaluados para ingresar como miembros signatarios. Por otra parte, somos miembros del Acuerdo de Lima y de la Red Iberoamericana para el Aseguramiento de la Calidad en la Educación Superior (RIACES). Recientemente, el **CACEI** ha iniciado los trabajos para desarrollar el protocolo que nos permita ingresar al *Dublin Accord*, el cual también pertenece al **IEA**.

En resumen, el objetivo general de nuestras actividades es contribuir desde nuestro ámbito de acción a la mejora continua de la calidad de la educación superior en el campo de las ingenierías, con base en estándares internacionales y apoyados en la colaboración de profesionales de la ingeniería especializados en la evaluación de los programas educativos.